

きくぐみだより



新しい年を迎え、きくぐみとして過ごすのも残り3ヶ月になりました。少しずつ成長していく子どもたちには、驚かされることばかりですが今年も保育園でさまざまな行事を通して、子どもたちとたくさんの楽しい思い出を作りたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。

まずは、12日にある正月遊びではひらがなが読めるようになったので、かるたをしたいなと思っています。ただかるたをするのではなく、自分の名前を広げたひらがなの中から見つけたり、自分がとったカードだけで言葉を作ったり、同じグループの友だちと協力してあいうえお表通りに並べたりと展開させた遊び方をできたらいいなと思っています。



～後期の目標～

生活	生活に必要なルールを知り、守れるようになる。 (身の回りのことは自分でする、順番を守る、物を大切に扱う…など)
人のかかわり	友だちや保育士と過ごす中で、正しい言葉遣いを知り使えるようになる。
興味・関心	活動やあそび、ひとつひとつに集中して取り組めるようになる。

※上記の目標を達成できるように努めてまいりますので、ご家庭のほうでもご協力をお願いいたします。



体育教室

11、18、25日です。

最近戸外にて元気に遊んだり、縄跳びをしたりする際に転んでしまう子どもが多く見られます。

また先日は走っていて転んだ際に手が咄嗟に出らず、大きなケガをした子ども数人いました。

体育教室の先生曰く、十分に体を動かしてぽかぽかと暖かい状態になっていても、手や指先は全然ほぐれておらずに固まったままなのだそうです。また室内で同じ体勢のままゲームをするといった習慣が身についている子どもほど、如実に筋肉がほぐれにくいそうです。

制服の下に重ね着をして暖をとるよりも**手袋をつける**といった方法が好ましいとのことでした。縄跳びの時なども手袋の着用が認められているので、お持ちのご家庭は持たせてください。



お願い



2月にあります器楽合奏発表会にて上履きを履いて出場しますので今月の22日までに持たせていただきますようよろしくお願いいたします。

また、毎週月曜日には鍵盤ハーモニカの唾液拭き用のハンカチも忘れずに持たせてください。